

COMMUNIQUE DE PRESSE 20 FÉVRIER 2024

# CHANGEMENT DE PDG CHEZ IDEA : NICOLAS DEROUAULT À LA TÊTE DU GROUPE SUITE AU DÉPART EN RETRAITE DE BRUNO HUG DE LARAUZE

Nicolas Derouault devient Président Directeur Général du Groupe IDEA, spécialiste de solutions logistiques sur mesure. Engagé depuis plus de 20 ans à développer les services logistiques au sein d'IDEA et Directeur Général Délégué depuis 2016, il succède ainsi à Bruno Hug de Larauze, qui a dirigé le groupe pendant 27 ans.

De formation ingénieur, Nicolas Derouault débute sa carrière chez L'Oréal, où il cultive pendant 9 ans son expérience opérationnelle sur plusieurs sites industriels, dont 2 années en Allemagne. En quête d'un projet entrepreneurial, il rejoint IDEA en 2000 avec la mission de diversifier les activités de l'entreprise, principalement portuaires à Saint-Nazaire. Passionné et investi, il apporte une culture industrielle et une vision marketing au groupe. Il crée et dirige le pôle logistique industrielle en 2001, avec une croissance soutenue de l'ordre de 15% par an. Ces services logistiques à l'industrie proposent aujourd'hui une offre globale, depuis la conception de solutions organisationnelles de flux jusqu'à la réalisation des livraisons bord de chaîne dans les usines clientes. Le groupe IDEA se déploie aujourd'hui sur 70 sites en France et représente un chiffre d'affaires de 200M€ en 2023.

# Une nouvelle idée de la logistique



« Je remercie infiniment Bruno pour son accompagnement sans faille et de longue date, pour son partage d'une vision éclairée et du sens donné à l'action. Je me réjouis d'animer notre projet collectif engagé, fort de ses valeurs, avec une équipe de direction investie, pour impulser une nouvelle idée de la logistique, plus vertueuse et toujours plus performante pour accompagner nos clients. Notre volonté est bien de renforcer nos engagements en termes de décarbonation de nos activités, d'impact positif social et sociétal, pour un

développement plus durable. Telle est notre raison d'être : Osons construire ensemble des solutions responsables aux défis d'aujourd'hui et de demain », déclare **Nicolas Derouault**, Président Directeur Général du Groupe IDEA.

« Une des valeurs fortes du groupe IDEA est sa capacité à se remettre en question pour mieux grandir, innover et d'être à l'écoute de nos clients. J'ai une confiance absolue en Nicolas que je côtoie depuis plus de 20 ans. Il incarne le travail, l'intelligence collective et les valeurs humaines qui sont chères au groupe. » confie **Bruno Hug de Larauze**. « Depuis 27 ans, j'ai eu la chance de participer à cette aventure qu'est IDEA. Je tourne cette page avec l'envie de continuer à m'investir au dehors, à la création d'entreprises, à l'accompagnement des jeunes entrepreneurs mais aussi et surtout, au service du bien commun et des plus fragiles qui sont dans le besoin. Ainsi, je tiens à souhaiter à Nicolas, à toute l'équipe qui l'entoure et à l'ensemble des 2000 collaborateurs d'IDEA « Bon vent » ! »



## **EN BREF**

- Après plus de 27 ans à la tête du Groupe IDEA, Bruno Hug de Larauze a décidé de prendre sa retraite; il poursuivra son engagement au service de l'entrepreneuriat et du bien commun.
- Au 1<sup>er</sup> février 2024, Nicolas Derouault a pris la présidence du Groupe IDEA et devient ainsi Président Directeur Général, guidé par la volonté de proposer une « nouvelle idée de la logistique ».
- Le projet stratégique « Good IDEA 2025 » se poursuit pour permettre, dans la continuité du plan d'actions, d'offrir aux clients des prestations toujours plus performantes, innovantes et durables.

### **Contact presse**

Scribacom | Virginie Boisgontier • 07 86 75 02 97 • virginie.boisgontier@scribacom.fr

### À propos d'IDEA

Depuis plus de 100 ans, IDEA conçoit et opère des solutions logistiques sur mesure qui permettent à ses clients de se concentrer sur leur cœur de métier, tout en optimisant leur performance.

En tant que facilitateur, IDEA intervient dans différents secteurs d'activité à travers une offre de services complète intégrant la logistique, le transport & les douanes, l'emballage, la délégation de production et le conseil pour la gestion des flux. La mission du groupe va au-delà de la simple logistique puisqu'il offre des solutions fiables et une chaîne d'approvisionnement optimisée, sécurisée et vertueuse.

Résolument innovante, l'approche IDEA se différencie par des engagements RSE élevés, un modèle coopératif unique et l'agilité d'un groupe qui a su garder son indépendance. IDEA s'inscrit en véritable partenaire de ses clients et co-entreprend avec eux pour relever tous leurs défis.

Avec près de 2 000 collaborateurs engagés dans l'aventure, le groupe contribue au dynamisme économique des territoires à travers 70 sites en France. Il agit au service des enjeux de la société de demain.

Chez IDEA se joue une nouvelle idée de la logistique, où performance, innovation et durabilité sont au cœur de tout ce que le groupe entreprend.